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第 1回 運営・合同委員会 報告 

2023年 6月 17日（土）14：00～ 於：新会議室  

 

1. 運営委員会開会宣言  

 

2．会長あいさつ  

こんにちは。本日はお忙しい中、2023 年度第一回合同運営委員会にご出席いただき

誠にありがとうございます。 

コロナの影響もあり、書面開催が続いておりましたが、今回は皆様とのお顔合わせがで

きればと思い対面開催とさせて頂きました。 

各団体様からは活動報告を頂く事でお互いの活動を知って頂いたり、情報共有などが

できればと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

3. 学校長あいさつ  

こんにちは。今年度から碧山小学校に着任し、3か月経ちました。よろしくお願いい

たします。PTA活動について 1年間様子を見たいと思っております。様子を見たいと言

う意味ですが、真に必要なものは続けていく、改善するべきものは改善すると言う考え

で 1年様子を見たいと思っています。 

前から続いていること・なんとなく続いていることについては学校側から提案させて

いただこうと思います。本日の各委員会からの報告を聞かせていただいて、その所を意

識してみていけたらいいと思います。1年間よろしくお願いいたします。 

 

4. 開催通知出欠確認等について 

今回の開催は Yahooメールとミマモルメにて皆様にご案内をさせていただきました。 

本日、ご参加いただいた方が 32名、ご欠席の方が 35名となっております。 

 

5．各団体活動報告（委員会・行事・各団体より） 

 1） PTA会計より 

本年度も昨年度より引き続き、振込にてPTA会費（今年度会員家庭数355世帯×1000円）

を集金しております。5月15日から、毎週各学年の振込が始まり、その都度入金チェック

を行い、未入金の方にはお手紙を配って対応しております。  

教員は６月6日に、22人×1000円を集金いたしました。PTA保険契約は、契約期間継続



の関係もあり、4月21日に契約いたしました。5月18日には、給食関係の帳簿、領収書、

伝票の監査を行いました。今後は、60周年記念行事に向けての予算の決定、6年生卒業証

書ファイルの発注や次年度の非常食を検討、中学入学式の祝電の手配など進めていきま

す。 

 

 2） みどり野について 

みどり野は年 2回発行しております。第 1回目の発行は教職員の方の紹介で 7月ころ

発刊予定です。第 2回目は PTAについての紹介となっております。今後、皆様に発刊の

際にご協力いただくことがあるかとは思いますが、その際はよろしくお願いいたします。 

 

 3） 育成会より 

令和 5 年 5 月 10 日育成会総会が開かれ、育成会、副校長、PTA 役員、地区委員、中

町児童館と顔合わせを行い、令和 5年度の活動予定を確認いたしました。昨年度は、多

くの皆様のお力添えと子供実行委員の頑張りで、4年ぶりに「わくわくフィエスタ」を

開催することが出来ました。本年度も、引き続き感染状況に配慮しながら、子供達によ

り充実した体験の場を提供していきたいとの事でした。 

① 学期ごと計 3回、育成会主催の地域連絡会を予定しています。碧山小学校校長・明

保中学校校長・保谷中学校校長・田無警察署・西東京市危機管理室・中町児童館な

ど関係諸団体にご参加いただき、健全育成に基づく情報交換を行い、連携を図る予

定です。 

② 今後の育成会行事予定 

6月  交通安全教室 

7月  『工作教室』またまた素敵なバスケット 

8月  早起きラジオ体操・校庭草むしり 

9月  挨拶標語作り  ・ 地域ミニミニ運動会 

11月 輪投げ大会 

1月  どんど焼き 

3月  わくわくフィエスタ 

③ その他 

毎週はじめ朝の挨拶運動、碧山小学校施設運営協議会・芝生委員会・防災委員会への参

加などを行っていきます。 

 

 4） Ｐ保連より  

P保連とは、正式名称が「西東京市立小中学校 PTA保護者の会連絡会」といい、略して

P保連と申します。この会は、市内の小中学校の PTA代表が集まり、情報交換を目的と

しております。役割としましては、各校から上がる要望のとりまとめ、市に提出するこ



とが最終目的となっております。 

先日、6月 11日にいこいの森セミナーハウスにて開催されました 2023年度第 1回西東

京市 P保連の会議に出席しました。 

次回は、市長、教育長との懇談会が 11月 7日に予定しております。 

碧山小では毎年保護者宛にミマモルメで『教育環境の改善に関する市への要望調査』 

として調査にご協力いただいていますが、今日いらっしゃる皆様からも要望がありまし

たら私にお声がけください。 

 

5） 避難所運営協議会より 

避難所運営協議会は、もしも災害が起きた時、碧山小学校は西東京市一時的な避難場

所として、地域住民を受け入れることになります。 

スムーズに避難所を立ち上げ運営していくための活動をしています。 

今年度の避難所運営協議会は 7月 18日を予定しています。 

また、PTAでは帰宅困難児童向けの非常食の購入、管理をしており、現在はようかん 580

本、保存水を保管しております。保存水の賞味期限がまもなく切れてしまうので、新た

に購入を検討しています。 

 

6） お手伝いアンケートより  

4月のお手伝いアンケートの集計は、学級委員の皆さんのご尽力により、無事に各ご

家庭にミマモルメにて配信することが出来ました。また、すでに終了している体育授業

参観の当日のお手伝いと第 1 回芝刈りは学級委員さんのご指示のもと無事に終えるこ

とが出来ました。ありがとうございました。今後は急遽変更やお手伝いができなくなっ

た方との調整など大変かと思われますが引き続きよろしくお願い致します。 

 

7） 芝生委員会より 

芝生委員会は毎月第 2火曜日 10時から定例会を行っています。 

メンバーは、学校長及び副校長、西東京市教育課、用務の小川さん、育成会、碧山サッ

カー、PTAで構成されています。立ち上げ当初から育成会の川合さんがリーダーとして

会を運営しています。 

今年度は 5月 9日火曜日の定例会後に、育成会、碧山サッカー、前芝生委員ＰＴＡ役

員の方々と共に芝刈り講習会を実施いたしました。また、今年度最初の芝刈り作業は予

定通り 6月 13日火曜日に実施することができました。今年度の芝刈りはあと、6月に 1

回、7月に 1回、9月に 2回予定しております。 

これから、暑い中での芝刈り作業もあるかと思いますが、帽子の着用、水分補給など

体調に気を配りながら進めていきたいと思います。 

 



 8） 施設開放運営協議会（運協）より 

施設開放運営協議会、通称運協は、施設開放管理者、碧山サッカー、碧山ドッジボー

ル、育成会、指導員の代表、PTAで構成され、各団体の使用申請や、市から委託された

「学校施設開放（放課後子供教室）事業」として、校庭開放や自由遊びを実施していま

す。今年度は、5月に名簿作成・参加票を配布しました。また校庭開放についても月々

の遊び場開放カレンダーにて案内していますので、ご確認ください。 

 

 9） 地区委員より 

今年度の地区委員は 10地区 20名で構成しております。今年度のこれまでの活動報告

とこれからの決定している活動予定です。 

3月上旬ピーポ君の家の継続意思確認のための資料配布 

3月中旬地区ごとに新入学生のリボン配布・下校指導お手伝い希望のアンケート回収 

4月 1日第一回地区委員会開催 

4月 3日から１４日要望書原案記載事項の現状調査 

4月 7日から 13日新 1年生の下校指導 

5月 10日育成会総会出席 

5月 13日第二回地区委員会開催 

5月 13日から各班の保護者の送り出し状況・腕時計の使用状況の調査 

5月 11日から 19日春の交通安全運動 朝の登校時間に碧山学区の 4か所で地区委員が

朝の送り出しを実施 

5月 23日碧山学区における児童安全における要望書提出 

個別登校している家庭数の調査 

5月 30日ピーポ君の家のオリエンテーションに出席 

6月 1日から 15日通学路パトロール 

6月 10日育成会と共催にて安全教室開催 

今後の活動予定 

7月 5日地域連絡会出席 

7月 18日避難所運営協議会出席 

7月 27日 5月に提出した要望書に沿って合同視察予定 

 

 10） おやじの会より 

おやじの会は PTAのサークルとして活動しています。おやじの会とは碧山小学校の子

供たちが健やかに育つ環境づくりのために碧山小学校及び PTA と連携し子供たちと学

校・PTAを支援することをミッションとする。更におやじ達の親睦を深めるとともによ

りよい地域社会づくりへの貢献を目的とする。 

学校・PTA・地域が行う行事への協力、子供たちの遊びや体験活動を通じて子供たち



の育ちを豊かにする活動、おやじ達の親睦を深める活動、PTA主催の行事への参加、他

校のおやじの会との連携（西東京市には、小中学校のおやじの会を連携するおやじの木

というものがある。6～7団体が所属しており、情報交換している。）している。 

会員はおやじの会と称するが、おふくろも参加可能。 

おやじの会の活動 

昨年、校内肝試し・水鉄砲合戦・クリスマス会を開催。 

本年度は、入学式の際の写真撮影のお手伝い、7月 15日～16日校内キャンプ開催予定。 

今後の活動は未定だが、今後は年間の計画を計画的に立てて実施していく。 

 

 7． 議案について  

育成会より 

2年生学級委員さんより 「どんど焼きのイベントのお手伝いに関して 拘束日数が多

いこと、会議が多いこと、 碧山小でのイベントではないにも関わらず 竹切り、当日準

備は力仕事が多く、後日後片付けが碧山小だけでやっていることなど疑問に感じ てお

り、 負担を減らしていけるよう改善できないか？というご意見を頂いておりました。 

また、どんど焼きに限らず、ワクワク、工作など、育成会主催の行事を経験した前学級

委員、お手 伝いの方々からも話を聞き、育成会との今後を検討するための話し合いの

場を設けたいとのご要 望も頂いております。 PTA 育成会としましては ご意見を元に

アンケート作成、 ミマモルメにて配信、 アンケート集計を元に、 校長先生、副校長

先生、学級委員、PTA 育成会で話し合い。意見を固めた上で育成会も交えて話 し合い

をしたいと考えております。 現段階ではアンケートを学級委員さんと作成中です。 出

来次第副校長先生に確認いただき ミマモルメにて配信を予定しております。 

 

8． その他 連絡事項等 

小会議室にて、コピー機・印刷機を使用して印刷しているが、用紙の把握を行いたい

ので、コピー機・印刷機を使用する際は、ノートに団体名・用紙のサイズ・印刷枚数の

記入をお願いいたします。 

 

 

 9． 運営委員会閉会宣言 

 

 ― 運営委員会終了後、続けて合同委員会へ移行 ―  

 

 

1． 合同委員会開会宣言  

 構成委員 70 名、出席者 31 名、委任状 32 名で 2分の 1 に達していますので、本日合



同委員会が成立していることを説明いたします。 

 

2． 議案について議決 

 予算や会則などについて見直しすべき点について、検討いたしましたが、議案として

挙げるに至りませんでした。皆様からご意見や質問がなければ合同委員会は閉会したい

と思います。 

  

3． 合同委員会閉会宣言  

無いようですので、以上を持ちまして合同委員会を閉会します。 

 

― 以上 ― 

 

 今後の運営委員会、合同委員会開催予定 

 【第２回運営委員会】 2023年 10 月 26 日(木) 

 【第３回運営・合同委員会／学級委員全体会】 2024 年 3 月 7日(木) 


